

～ 笑顔いっぱい かがやく湯江っ子のために ～

チャレンジ



島原市立湯江小学校

学校だより No.12

令和8年1月13日(火)

文責：校長 板倉 英史

「まとめ」と「つなぎ」の3学期スタート！

新しい年を迎え、3学期が始まりました。保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。

子どもたちは充実した冬休みを過ごすことができたようで、大きな事故やけが等もなく、3学期の始業式を迎えることができました。笑顔で登校してきた子どもたちの表情から、新年を迎えてのやる気や意気込みを感じました。

さて、今年は午年です。「午（うま）」は、昔から「前へ前へと進む」「力強く走る」「仲間と息を合わせて走る」ことの象徴とされています。馬は、ただ速く走るだけでなく、目的に向かってまっすぐ進み、最後まで走り抜くことができる動物です。3学期は短い学期ですが、まさに午年の馬のように、1日1日を大切にしながら力強く前に進んでいけるよう子どもたちを支援していきます。

始業式にあたり「午年」の話と「3学期にがんばってほしいこと」を3つ話しました。

1 「志（こころざし）をもつこと」

- ・「こんな自分になりたい」「こんなことをがんばりたい」という自分の強い思い、強く心を決める。3学期は、新しい年になり、次の学年への準備をする学期。自分で決めた『志』を立ててほしい。

2 「あすなろそうち」の取組

- ・中でも特に、「あ」のあいさつ、「ろ」のろうか歩行、「そ」の掃除をがんばってほしい。
「あいさつ」は、【笑顔で 気持ちよく じぶんから】
「ろうか歩行」は、【静かに 右側を 歩く】
「掃除」は、【黙って 一生懸命 最後まで】



3 「学校・学年・自分」を次に「つなぐ」

- ・特に卒業を迎える6年生は、この1年間取り組んできた最高学年としての姿を、湯江小の子どもとして目指すべき姿を、1年生から5年生に見せる。そして、次のリーダーの5年生にバトンをしっかりとつなぐ。
- 1年生から5年生は、6年生の姿を目と心にきざみ、湯江小学校のよさや伝統をしっかりと引き継ぐ。
- ・1つ上の学年に向けて、「今の自分」から「次の自分」へしっかりとバトンをつなぐ。今できていないことやがんばっていないことを無くして、次の「新しい自分」にバトンを渡せるようにしてほしい。

3学期の授業日は、1～4年生が49日、5年生が50日、6年生が47日です。

1日1日を大切にし、これまでの成長をさらに高め、確かなものにして、次の学年へとつなげていきます。本年も引き続き、ご支援とご協力をお願いいたします。

四年一組 松本 昌琉

切だと思います。休み時間にも続けて鉄棒練習をしていました。

三つの目標を達成しました。

四年生になりました。一、二学期のびたといは、発表です。三年生おじは、自分から手を挙げて発表するものが少なかったけど、「発表をがんばるや」と田標をたてて、自分が手をあげるようにならました。自分でも続けてこなすことに自信がつきました。

三学期はやいにみんなに聞こえやすくなりました。大きな声で発表することができたからやすく伝わりました。がんばってくださいと思っています。

生徒会では、あいさつを自分からしゃべるようになりました。先生からも、登校中に何人があいさつをしたかをたずねられたことがありました。最初は少なかったけど、意識することができ自分からいろんな人にあいさつできるようになりました。三学期はやいに多くの人にあいさつをしたり人がうれしくなるように笑顔であいさつをしたりしていきたいです。

やう少しがんばったいと思つたといは、体育の鉄棒の運動です。とか上がりができないよに三年生のいなかい田標にしてがんばってきました。四年生でもできませんでした。だかじ、あせりぬなうでがんばらねといふことが大き



四年一組 野澤 咲穂子

一つ目の算数の学習は、他の学習より得意ではなく、特に計算が難しいので、もう少し勉強をがんばって得意になつて好きになります。授業時間に話をよく聞いてテストでもいい点数がとれるように努力します。そして、他の学習もがんばります。

三つ目は生活の見直しです。私は給食を吃るのが遅いので三学期は早く食べることができるようになります。宿題も早く寝て早く起きようと思います。宿題も早く終わらせたいにがんばります。家の手伝いや神社の手伝いもがんばります。

一つ目の体力づくりは、二学期にあった持久走大会で初めて三位になつて、賞状をもらつたときにつれしかったのですが、一位になれなくて悔やしかったからです。今から五年生の時の持久走大会に向けて力をつけて、今度は一位になりたいと思います。幼稚園児のいなかい、マラソン大会では転んでないで走るばかりでした。バスケットボールを始め、どんどん速く走ることができるようになつてきましたので、これからがんばっていきます。



三学期の目標を四年生の一一名が、始業式で発表しました。それぞれの目標に向かってがんばろうといふ思いが伝わっていました。

